

MEDIENDIENST DER CARITAS OBERÖSTERREICH

Ein Rettungsanker für Familien

Die Mobilen Familiendienste der Caritas unterstützen Eltern in turbulenten Zeiten bei der Versorgung der Kinder und im Haushalt. „Krankheit, eine schwierige Schwangerschaft, Trennung oder ein Schicksalsschlag können das Familienleben besonders fordern. „Wir sind in herausfordernden Zeiten über einen kürzeren oder längeren Zeitraum für Familien da. Eltern sollen sich melden, bevor die Belastung zu groß wird“, rät Teamleiterin Caroline Mühlberger von den Familiendiensten in Vöcklabruck.

Die Anfangspauschale für die ersten 21 Einsatzstunden beträgt 5 Euro pro Stunde. Danach sind die Kosten sozial gestaffelt. Die Mobilen Familiendienste Vöcklabruck sind unter 07612 90820 erreichbar. Nähere Infos und den Tarifikalkulator finden Sie auf www.mobiledienste.or.at.